



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>71 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>A06049</b>
Prix	<b>599 000 €</b>

# La Turbie

## Appartement à vendre (06320)

Découvrez le cadre de vie idéal dans la résidence récente de 2019, « Villa Augusta », située en position dominante à La Turbie, offrant des vues imprenables sur le village et la mer. Ce magnifique appartement de 3 pièces, d'une surface de 65 m<sup>2</sup>, bénéficie d'un balcon de 5,50 m<sup>2</sup> pour savourer la beauté de la Côte d'Azur. Cet appartement, en état quasi neuf, Il comprend une entrée avec des placards fonctionnels, un séjour lumineux de 22,71 m<sup>2</sup> avec une cuisine équipée, deux chambres confortables, une salle de bains moderne et un WC indépendant. Le balcon vous invite à profiter des vues ...

*Discover the ideal living environment in the recent residence of 2019, "Villa Augusta", located in a commanding position in La Turbie, offering breathtaking views of the village, its trophy, and the sea. This magnificent 3-room apartment, with an area of 65 m<sup>2</sup>, features a balcony of 5.50 m<sup>2</sup> to savor the beauty of the French Riviera. This apartment, in almost new condition, includes an entrance with functional closets, a bright living room of 22.71 m<sup>2</sup> with an equipped kitchen, two comfortable bedrooms, a modern bathroom, and a separate WC. The balcony invites you to enjoy the spectacular views ...*

## **RACCOSTA IMMOBILIER**

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

